Ankündigung der DGR²Z-Mitgliederversammlung

Die Deutsche Gesellschaft für Restaurative und Regenerative Zahnerhaltung (DGR²Z) lädt ihre Mitglieder herzlich zu ihrer diesjährigen Mitgliederversammlung ein. Diese findet am Samstag, den 29. September 2018 im Rahmen der 32. Jahrestagung der DGZ im Verbund mit der DGPZM und der DGR²Z, der 25. Jahrestagung der DGKiZ und der 3. Jahrestagung der AG ZMB vom 27.–29. September 2018 im Kongresszentrum der Westfallenhallen Dortmund statt. Genaue Angaben zu Raum und Zeit werden noch gesondert bekannt gegeben.

Prof. Dr. Wolfgang Buchalla, Präsident der DGR2Z

Korrespondenzadresse

DGZ Deutsche Gesellschaft für Zahnerhaltung e.V.

Geschäftsstelle

Universitätsklinikum Frankfurt am Main

ZZMK Carolinum

Theodor-Stern-Kai 7

60590 Frankfurt am Main

Tel.: 069 300605-78

Fax: 069 300605-77

info@dgz-online.de

www.dgz-online.de

GESELLSCHAFT / SOCIETY

DGI / GSI

32. DGI-Kongress: Risikopatienten im Fokus Das Extra: Licht-Kunst



Das Programm des 32. Kongresses der DGI bildet die klassischen Themen des Faches ab – von der Diagnostik bis zur Nachsorge in der Implantologie. Der Schwerpunkt liegt jedoch auf kompromittierten Patienten und Risikopatienten. Angesichts der Fortschritte in der Medizin und der schwindenden Kontraindikationen für eine Implantatversorgung, wächst die Zahl jener Menschen, bei denen Risikofaktoren beachtet und abgewogen werden müssen. Dies gilt etwa für ein Drittel der Patienten, bei denen

implantatgetragener Zahnersatz prinzipiell möglich wäre. Ebenfalls im Fokus steht das Thema Ästhetik, mit Hinblick auf Patienten, die aufgrund der Sichtbarkeit ihrer Restauration eine ganz besondere Zuwendung benötigen sowie das Thema Alterszahnheilkunde mit den Schlagworten "zahnlos – Demenz – Heim".

Bei dem Kongress geht es erstmals auch um Kunst. Prof. Dr. Rainer Schmelzeisen, Freiburg, hält nicht nur einen besonderen Plenarvortrag mit dem Titel "Krieg – Implantat – Kunst", sondern präsentiert auch seine Luxart, seine Lichtkunst, im Rahmen des Kongresses – eine ganz ungewöhnliche Weise Medizin mit Kunst zu verbinden.

Barbara Ritzert, Pöcking

32. Kongress der DGI "Implantologie für Alle? Personalisierte Implantologie! " 29.11. – 01.12.2018, Wiesbaden Information & Anmeldung: www.dgi-kongress.de